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Gentile Sindaco, 

  

Le scriviamo perché alcuni genitori di una scuola da Lei visitata di recente, ci hanno riferito che, rispondendo ad una
domanda rivoltaLe da un alunno, Lei ha affermato che presto anche Firenze, come altre città, grazie
all&rsquo;inceneritore previsto a Case Passerini, produrrà dai rifiuti energia che possiamo definire &lsquo;pulita&rsquo;
poiché - secondo quanto da Lei affermato - l&rsquo;intera comunità scientifica concorda nel ritenere che gli impianti di
incenerimento non provochino danni alla salute. ....
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 Gentile Sindaco, 

  Le scriviamo perché alcuni genitori di una scuola da Lei visitata di recente, ci hanno riferito che, rispondendo ad una
domanda rivoltaLe da un alunno, Lei ha affermato che presto anche Firenze, come altre città, grazie
all&rsquo;inceneritore previsto a Case Passerini, produrrà dai rifiuti energia che possiamo definire &lsquo;pulita&rsquo;
poiché - secondo quanto da Lei affermato - l&rsquo;intera comunità scientifica concorda nel ritenere che gli impianti di
incenerimento non provochino danni alla salute.  Siamo sicuri che Lei, soprattutto in quanto responsabile e garante della
salute dei cittadini da Lei amministrati, abbia fatto tali affermazioni basandosi su dati certi e su documentazioni medico-
scientifiche più che attendibili. Poiché però ai genitori che si sono rivolti al nostro comitato ed a noi stessi, risulta che, al
contrario, ci siano molti medici ed epidemiologi che, dati alla mano, sostengono la pericolosità degli inceneritori, anche di
quelli di nuova generazione, e che anzi sui danni sanitari provocati dalle emissioni convenga gran parte della letteratura
specialistica, Le scriviamo per invitare Lei e i rappresentanti della comunità scientifica a cui si riferiva, ad un confronto
sereno e pacato sull&rsquo;argomento, che, ne converrà, è della massima importanza e merita di essere chiarito, più di
quanto sia avvenuto fino ad ora, una volta per tutte. Tanto più che quanto viene dato per scontato andrà sottoposto, come
previsto dalla legge, alla Valutazione di Impatto Ambientale che contiene, insieme alla verifica della sua realizzabilità,
anche quella delle sue alternative.   

Siamo certi di trovare in Lei, signor Sindaco, che dell&rsquo;informazione e della partecipazione intende fare uno dei
cardini della sua prassi politica, un interlocutore disponibile al confronto, aspettiamo quindi, quanto prima, una sua
risposta affermativa e una data possibile per l&rsquo;incontro. 

  

Noi proponiamo che questo possa avvenire in un incontro pubblico che ci piacerebbe davanti al mondo delle scuole
fiorentine: potrebbe essere un modo di formare, di informare e anche di sentire l&rsquo;opinione dei giovani cittadini di
Firenze sul futuro dei quali ricadranno, nel male e nel bene, le scelte che verranno fatte . 

  

Siamo pronti a dettagliare con Lei modalità dell&rsquo;incontro ed attendiamo in proposito un contatto con i Suoi uffici. 

   

Le porgiamo Cordiali saluti 
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